



CULTURA | BANDERAS

La Escuela Politécnica colabora con un estudio de la Sociedad Española de Vexilología

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela Politécnica de Ávila ha querido colaborar con un estudio que está llevando a cabo la Sociedad Española de Vexilología. Lo ha hecho aportando información sobre la bandera de la universidad, que seguro que será de mucha utilidad en el marco de la investigación que para un libro sobre emblemas universitarios será editado por la Sociedad Española de Vexilología (SEV) y que están llevando a cabo Luis Miguel Arias, Antonio Gutiérrez y Mario Ruiz. Fueron ellos los que, en febrero de este año se pusieron en contacto con la Es-

cuela Politécnica Superior de Ávila para solicitar una imagen o fotografía de la bandera de la Universidad, a fin de incluir un dibujo de este emblema en el trabajo.

El trabajo llevará, pues, una reseña sobre la bandera de la Universidad de Salamanca. En esa reseña se habla de ella como la decana de las universidades española y se recuerda que fue creada como estudio general por el rey de León Alfonso IX en 1218, aunque se puede hablar propiamente de su categoría de universidad a partir de 1252, cuando Alfonso X de Castilla ratificó sus privilegios, y de 1255, cuando varias bulas del papa Alejandro

IV confirieron carácter universal a sus grados y le otorgaron el privilegio de tener sello propio.

El sello actual de la USAL se define en sus estatutos de 2011 como sigue: «El sello de la Universidad de Salamanca muestra en su centro la figura de un Papa que, sentado en un sitial, ciñe tiara de triple corona y empuña báculo de cruz papal. A sus flancos figuran las armas reales de Castilla y León, así como cuatro eclesiásticos, dos a cada lado. En la parte superior de la figura papal, entre castillo y león, aparecen las enseñas pontificias: tiara y llaves cruzadas. Una filacteria orla el



El subdirector de la Escuela Politécnica muestra la bandera de la USAL.

conjunto con la inscripción siguiente: 'Sigilum Universitatis Studii Salmantini'».

Si bien la bandera no viene definida en los estatutos, la USAL usa un paño de color carmesí con

el sello en blanco y con la leyenda 'Universidad de Salamanca', composición oficial de sello y logotipo de acuerdo con el Manual de identidad corporativa de la USAL de 2012.